

REACCIONES FAVORABLES AL GESTO DE FRAGA DENTRO DE ALIANZA POPULAR

La presentación de Manuel Fraga a Santiago Carrillo en el Club Siglo XXI sigue siendo tema polémico dentro de Alianza Popular. Tras los ecos negativos llegan ahora algunas reacciones favorables. Este es el caso de las declaraciones de Cruz Martínez Esteruelas en Teruel, de la resolución del Congreso Provincial de Córdoba y de la curiosa actitud de un grupo de militantes santanderinos que han constituido el Partido Conservador de Cantabria y afirman contar con el beneplácito de Fraga.

Cruz Martínez Esteruelas ha formulado las siguientes declaraciones a nuestro corresponsal en Teruel, Mariano Esteban:

—¿Está Cruz Martínez Esteruelas rencoroso con Teruel tras el resultado electoral adverso?

—Jamás. No tendría que añadir ninguna otra palabra, pero deseo quede claro: he querido, quiero y seguiré queriendo a Teruel siempre. Cuanto menos espere de su población más desinteresada será mi lucha por la provincia.

—¿Se encuentra fuera o dentro de la política?

—Dentro de la política, muy en contacto con los sectores jóvenes del partido, es decir, con Nuevas Generaciones, y sin que pase una semana en que sábado y domingo no asista a un congreso provincial.

—¿Qué supuso para Alianza la derrota del quince de junio?

—Un designio providente, que ha servido para una profunda purificación de Alianza. La clarificación política es un factor que ha de redundar en nuestro favor, pues Alianza Popular tiene soluciones claras para la grave situación que atraviesa el país.

—¿Cuáles son esas soluciones?

—Creemos que la situación económica de España no puede ser resuelta meramente por un conjunto de medidas técnicas, tan necesarias como insuficientes. Sigue siendo necesario restablecer la confianza del empresario, de modo que pueda obtener recursos de financiación a costos razonables, y contar con una paz laboral que permita las actividades cotidianas.

—¿Qué suponen para Alianza las recientes disidencias?

—Cada uno tiene derecho a escoger su camino, y ciertas personas, absolutamente respetables, por supuesto, con su marcha clarifican la posición centrista que dentro de la derecha ha de tener Alianza Popular.

—¿Cómo ha visto Martínez Esteruelas la apertura hacia Carrillo de Fraga?

—He comprendido el gesto que evidencia una voluntad de convivencia y resumiría diciendo que Manuel Fraga es absurdo pensar que haya abdicado de sus ideas por este gesto. No hay que olvidar que ante el ataque de Jiménez de Parga a Fraga y Alianza Popular en las Cortes Carrillo defendió a Fraga y Alianza.

—¿Qué espera el partido de las elecciones municipales?

—Nosotros estamos en trance de reorganización; la fecha de las municipales todavía no se conoce y es prematuro hacer juicios.

—¿Debe seguir Alianza Popular en su batallar político?

—Sí, por dos razones: su respeto profundo y esencial al millón y medio de votantes que le otorgaron su confianza y también porque España necesita un centro derecha real y verdadero.